# Promete misiles a antisandinistas nas. Hubo especulación de que el jueves de esta semana el Banco Central anun-

Miami, diciembre 11 (AP). Un miste rioso donante prometió a los rebeldes nicaragüenses costear la compra de misi-les antiaéreos para combatir a los helicópteros artillados de fabricación so-viética MI-24, considerados los más po-derosos del mundo, dijo un dirigente guerrillero antisandinista. Adolfo Calero, presidente de la Fuerza Democrática Nicaragüense, también su-girió hoy que los EstadOs Unidos impu-sieran a Nicaragua un embargo comer-cial, retiraran su embajador en Manacaragüenses costear la compra de misi-

cial, retiraran su embajador en Managua y suspendieran las conversaciones

Centenares huyen ante

posible tragedia India

norteamericano-nicaragüenses que se efectúan en México.

Calero se negó a identificar al donante y sólo dijo, en conferencia de prensa en Miami, que no era nicaragüense pero sí "muy rico, muy comprometido con la causa anticomunista".

Calero tampoco reveló la suma que prometió el donante porque, dijo, los san-dinistas podrian calcular cuántos pro-yectiles teledirigidos se comprarian. Indicó que los misiles antiaéreos se vendian en el mercado internacional de ar-

-Pasa a la página 11-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA INDIA. Bhopal, India, Dic. 11 (AP). La Ma-

dre Teresa es vista aqui

trabajando en labores hu-manitarias con las vícti-

mas de los efectos del

envenenamiento causado por un escape de gas de la

-Pasa a la página 11-

El primer ministro del

Estado de Madhya Pra-desh, Arjun Singh, habló

por radio esta noche para

desvirtuar las versiones de

una evacuación en masa de

la capital y el peligro de

### bide originó rumores de Papa reafirma posición sobre perdón del pecado

Dic. 11 (AP). El Papa Juan Pablo II ataca hoy, en un documento de 183 páginas, la idea de que los cató-licos pueden obtener el perdón de los pecados "di-rectamente de Dios" sin pasar por la Iglesia, y pronostica que "volverá a florecer un sano sentido del

11 (AP). Varios centena-res de personas, que te-mian otra fuga de gas

tóxico, huyeron de esta ciu-dad del centro de la India

después que un intento de

los científicos para neutra-lizar el peligro del isocian-

ato metilico remanente en una fábrica de Union Car-

El Pontifice también rechaza los llamamientos por una expansión de las circunstancias en las que un sacerdote puede dar una "absolución general" a un grupo de personas en lugar de tomarles confesión uno por uno.

-Pasa a la página 11-

## Terroristas ansiosos por atentar contra EU

Mildenhall, Gran Bretaña, diciembre 11 (AP). El secretario norteamericano de Estado, George P Shultz, dijo hoy que los te-rroristas "parecen ansiopor atentar contra norteamericanos y que su país debe defenderse aun cuando ello entrañe en algunos casos ser los primeros en atacar.

Shultz, que habló con los periodistas en su vuelo a Gran Bretaña, descartó los argumentos de que las medidas de represalia que pudieran tomar los norteamericanos corrian el riesgo de provocar nuevos actos terroristas y de herir accidentalmente a perso-

-Pasa a la página 67-



CAMBIAN IMPRESIONES. Washington, Dic. 11 (AP) El presidente Ronald Reagan cambia impresiones con su colega Seyni Kountche, presidente de Nigeria al recibirlo hoy en la Casa Blanca

planta de la Union Carbide en Bhopal, la semana pasa-Abren en Bolivia caja fuerte del

rey de cocaina La Paz, diciembre 10 (AP). Tras un largo proceso burocrático, en medio de gran expectativa y con la ayuda de un cerrajero, las autoridades abrieron hoy una caja fuerte cuya pro-piedad se atribuye al "rey de la cocaína", pero no en-contraron absolutamente nada.

La caja fuerte había sido encontrada a fines de octubre en una estancia agricola-ganadera del departamento Beni, a 500 kilóme-

-Pasa a la página 62-

#### Sube la Bolsa en Nueva York

Nueva York, Dic. 11 (AP). La Bolsa subió hoy, registrando apenas la segunda sesión consecutiva en alza en casi tres sema-

ciará un apreciable descenso en el circulante y que esto podría llevarlo a facilitar aún más el crédito para otra baja en las tasas de interés

El promedio Dow Jones subió 6.07 a 1.178.33, las gananciosas superaron a las perdedoras por margen de 4-3 en la Bolsa de Nueva York, cuyo Indice Com-

-Pasa a la página 11-

#### Betancur expresa que su gobierno no está en peligro

Bogotá, Dic. 11 (AP). El presidente Belisario Be-tancur aseguró que su gobierno "no está en peli-gro", goza del total respal-do de las fuerzas armadas y que si mantiene negociaciones de paz con las guerrillas no es por debilidad.

"He dicho muchas veces que el gobierno no está desestabilizado. Estamos en unidad perfecta con las fuerzas armadas y no hay un solo resquicio entre los distintos estamentos militares que pueda servir para pensamientos agore-', manifestó Betancur

-Pasa a la página 25-



AP Radiototo para LA PRENSA GRAFICA CRISIS NERVIOSA. Harrisburg, Pensilvania, Dic. 11 (AP). Kathy Bowman sufre una crisis nerviosa al enterarse de que ha ganado un millón de dólares en la loteria guincenal de esta ciudad. Se hicieron necesarios los primeros auxilios para controlarla.



EN MISION ESPACIAL. CERTO ESPACIAI, FIOSCHI, FICE II (AP). Los astronautas franceses Jean Loup Chretien (arriba derecha), y Patrick Baudry (abajo derecha), junto a los norteamericanos Karol Bobko (abajo izquierda), y David Griggs, hoy en un simulador del trasborda dor espacial. Tienen programada una mision para

## Atentado contra la O.T.A.N. en Bélgica

Bruselas, Dic. 11 (AP). Un grupo de extrema iz-quierda se atribuyó hoy la responsabilidad por la colocación de seis explosivos que causaron daños en un sistema de tubería de combustible de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en cinco puntos rurales, incluso un

incendio que duró varias horas, pero no se informó de victimas.

Un grupo autodenominado Células Comunistas Combatientes dice en una carta que envió al diario "La Cite" que los ataques dinamiteros fueron dirigi--Pasa a la página 66-

### Nuevos combates en montañas del Libano

Beirut, Dic. 11 (AP). Nuevos combates de artillería estallaron hoy en las montañas centrales del Li-bano y en la zona vecina a la ocupada por los israelies, a pesar de una tregua establecida anoche con la mediación de Siria, informó la policía.

Indicó que las hostilida-

des se iniciaron poco antes de mediodía (10:00 GMT). seis horas después de establecerse la tregua al amanecer en las montañas al este de Beirut y en la re-gión de Kharroub, junto a las líneas de las fuerzas israelies que ocupan el sur

-Pasa a la página 11-

## Aviones brasileños inspeccionan en EU

Washington, Dic. 11 (AP). Las inspecceiones de veintenas de aviones de fabricación brasileña, simi-lares al que se estrelló en Florida, revelan algunas pequeñas grietas y rema-ches flojos pero ningún problema serio, informó el gobierno.

Las inspecciones de los Embraer 110 fueron ordenadas después que uno de esos aparatos se estrelló la semana pasada en Jack-sonville, Florida, después que misteriosamente se le desprendió parte de la cola al despegar. Murieron las 13 personas que iban abor-do del avión de la empresa Provincetown-Boston Airlines (PBA).

-Pasa a la página 11-

#### al cerrar la edición

(Información en página 67)

# Señales de renovación en la economía de El

Nueva York, Dic. 11 (AP). El ensombrecedor tema de retroceso económico comenzaba a ser común en las conversaciones de expertos en finanzas cuando de pronto surgen señales de renovación de la fortaleza de la econo-

mía norteamericana. El renglón de empleos alcanzó el mayor nivel jamás en noviembre y la confianza del consumidor en la economía ascendió en momentos en que comienza la temporada de compras navideñas

Sin embargo, muchos economistas dicen que la economía sigue en una importante encrucijada y que es demasiado temprano para proclamar el fin del estancamiento que se comenzó a notar a mediados de año.

A continuación algunas preguntas y sus respuestas

sobre qué ha ocurrido a la economía y hacia dónde se

P. Algunos economistas expresaban preocupación a principios de año alegando que la economía estaba tan fuerte que corría el peligro de agotamiento por desgaste.

¿De qué se trata el tema de un sosiego en la actividad? R. La economia registró una extraordinaria recupera-ción del retroceso cuyo fin fue declarado en noviembre de 1982, ayudada por fuertes reducciones en el impues-to federal sobre contribuciones, el estímulo de inmensos déficits del gobierno y un apuntalamiento de la demanda del consumidor.

En el primer trimestre del año, el Producto Nacional

-Pasa a la página 66-